



快挙！縣市町村対抗剣道大会準優勝！

9月15日（日）、日置市伊集院総合体育館において『第56回鹿児島縣市町村対抗剣道大会』が開催され、県下各市町村から約30チームが出場する中、本町のチームは見事準優勝をしました。

かつて同大会7連覇等の実績がありましたが、市町村合併により町村が少なくなる中、市の部と統合してからここ数年入賞できなかったため、準決勝戦の鹿児島市に勝利した瞬間は会場からも歓喜の声の沸き起こったそうです。

また、同日に開催された、『第67回県民体育大会剣道競技』においても曾於地区代表として本町から3名出場し、曾於地区を見事優勝へと導きました。



▲市町村対抗剣道大会および県民体育大会出場選手



戦没者ならびに消防殉職者追悼式！

10月9日（水）、町中央公民館において、『平成25年度大崎町戦没者ならびに消防殉職者追悼式』が行われました。

式には、遺族や関係者が参列し、全員で黙とうを捧げた後、東町長が「先の^{かれつ}苛烈を極めた大戦において、祖国の安泰と最愛のご家族を案じつつ戦禍の犠牲となられた戦没者や我が身の危険を顧みず、純粋な郷土愛と強い使命感のもと消防任務中に殉職された団員の御霊に対し、謹んで哀悼の誠を捧げます。」と式辞を述べました。

続いて、町議会議長、遺族代表、消防団団長が追悼のことばを述べ、参列者全員で献花を行いました。



▲追悼のことばを述べる遺族代表



1周年！おおさきチャレンジ朝市

10月13日（日）、三文字地区城南通りにおいて、『第13回おおさきチャレンジ朝市』が開催されました。

これは町商工会が、地域に元気を届けようと、平成24年10月14日（日）に第1回目となる朝市をスタートし、以後毎月第2日曜日（8:00～11:30）にさまざまなイベント内容を展開しながら、今回で1周年記念となりました。

当日は、1周年記念特別企画や中学生バンド演奏、よさこい踊りなどの催しのほか、手作り加工品や惣菜、海産物販売など約40店が出店しており、歩行者天国となった通りには多くの人たちでにぎわいました。



▲にぎわいをみせる城南通り